
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A la découverte de Benjamin Fradet 
Quel à été ton meilleur niveau en tant que joueur ? 

Mon meilleur niveau en tant que joueur est DSR qui est actuellement appelé R2. 

 

Depuis quand es-tu à l’UF Saint-Herblain?  Qu’est ce que le club représente pour toi ?  

J’ai commencé à l’âge de 5 ans a l’UF Saint-Herblain. En 20 ans, j’ai été très fidèle au club sauf 

pendant 2 saisons où j’ai ressenti le besoin de voir autre chose (au moment de ma montée en 

senior). 2 belles saisons au FC Chabossière. 

Pour moi l’UF c’était comme une « ÉVIDENCE » : un club familial, une équipe de copains, des 

parents au bord du terrain, des supporters, du résultat et du plaisir, beaucoup de plaisir. 

 

Depuis quand es-tu éducateur ou  bénévole? Pourquoi aimes-tu cela ? 

  J’ai commencé à encadrer une équipe de U11F en 2013 au sein du club des Demoiselles du 

Sillon. Club avec de belles valeurs que je connaissais bien. 4 saisons où je me suis investi et où j’ai 

beaucoup appris. Aujourd’hui j’attaque ma 2ème saison en foot à 5F avec l’UFSH.  

Je dois mon apprentissage du football à tous les éducateurs souvent bénévoles, maintenant à 

mon tour de suis le même chemin, celui du partage.  

 

Quel à été ton plus beau moment dans le foot ? 

Sans hésitation, la victoire de l’Euro Foot avec notre super coach Jean-Pierre et ses adjoints. 

Une équipe de pote et tous nos proches pour faire la fête ! Inoubliable. 

 

Nom, prénom : Benjamin Fradet 

Age : 25 ans 

Métier : Menuisier 

Diplôme : Aucun dans le Foot 

Fonction au sein du club : Joueur senior + éducateur U6-U11F 



 
 

 

Le plus beau match que tu as vu (à la Télévision ou au stade) ? 

La finale de coupe du monde cet été ! « Une finale ne se joue pas, ça se gagne ». 

 

As-tu une anecdote particulière à nous raconter ?  

Un déplacement en mini bus à Angers. Axel Barrault pourra vous en dire plus, je ne dévoile pas 

tout… 

 

Qu’attends-tu de cette nouvelle saison 2018-2019 a l’UF Saint-Herblain ? 

J’aimerais que l’UF redevienne cette « ÉVIDENCE » pour moi. 

Et avec une ambiance digne du stade des calvaires. 

 

 


